



6 Pièces

140 m<sup>2</sup>

Réf. 5615926

8 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans la résidence privée du Cap Camarat, cette somptueuse villa aux airs d'architecture cycladique donne sur une magnifique vue mer panoramique. La maison se compose au rez-de-chaussée d'un grand salon ouvert sur une salle à manger ainsi que d'une cuisine équipée. À l'étage, la villa comprend une chambre de maître ainsi que deux autres chambres indépendantes avec une salle de bain. À l'extérieur, une terrasse aménagée permet de profiter de la vue unique sur le Cap Taillat. Équipements: Climatisation, parking, TV. Services inclus : ménage régulier, linge de maison et service de conciergerie ...

Located in the private residence of Cap Camarat, this sumptuous villa with an air of Cycladic architecture overlooks a magnificent panoramic sea view. The house is composed of a large living room open to a dining room and a fully equipped kitchen on the first floor. On the first floor, the villa has a master bedroom and two other independent bedrooms with a bathroom. Outside, a terrace allows you to enjoy the unique view of the Cap Taillat. Equipment : Air conditioning, parking, TV. Services included: regular cleaning, linens and personalized concierge service. Information on the risks to which this ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

